

Promete Monreal estudiar desafuero sin sesgos

CIUDAD DE MÉXICO (NACHO LOZANO).- Como Alejandro Moreno lo advirtió, el intento de desafuero en su contra presentado en 2022, cuando era diputado, se desechó. Sin embargo, se dio entrada a una nueva solicitud de la Fiscalía de Campeche por delitos presumidamente cometidos siendo gobernador. El jefe de los morenistas en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, garantizó que los cuatro diputados de la Sección Instructora revisarán la solicitud de la gobernadora Layda Sansores sin línea y sin presiones. “Analícenla sin sesgos y sin odio o vendetta política alguna”, sostuvo el zacatecano.



<https://drive.google.com/file/d/149FgpPLxjXZVcJEy7lyrEhMlf9kwks6/view>